

NÉCHIN (ESTAIMPUIS)

Des expos à la villa de Gégé ?

La villa Depardieu sera plus ouverte au grand public. La commune veut placer ses pions

Des nouvelles de la « Depardie » d'Estaimpuis... L'acteur français poursuit investissements, engagements et intérêts pour une série de projets dans l'entité. La Villa White Cloud, la maison d'hôtes de Depardieu, pourrait bientôt être en partie gérée par des employés communaux. L'idée ? Y tenir des expos et des événements. Sur Gégé et sur d'autres thèmes...

Quand Gérard Depardieu éternue c'est Daniel Senesael qui se mouche. Mais à l'inverse, quand le député-bourgmestre d'Estaimpuis se prend à rêver d'un truc, il n'est pas rare que Gégé suive le délire. Un drôle de couple est donc né. La dernière idée de Senesael est donc en train de prendre forme. Il se pourrait que très prochainement, des employés communaux d'Estaim-

puis se chargent d'une partie de la gestion des bâtiments de la White Cloud, la fameuse maison d'hôtes de Depardieu, rue de la Station à Néchin et où l'acteur français passe ses nuits quand il est dans le secteur.

Le constat des associés de Depardieu était le suivant : la « Maison blanche » pourrait être davantage exploitée. L'hyperactif et ultra-opportuniste Senesael a sauté sur l'occasion et a proposé d'organiser des expos d'art et surtout des expos avec les objets qui ont fait la carrière de Gégé. Une sorte de nouveau lieu touristique qu'il faudra gérer et pour lequel il faudra doser le nombre de visiteurs avec une science de l'improvisation en rai-

son des retours imprévus de la star dans ses quartiers néchinois. Du coup, il serait question d'y faire travailler des employés de la commune d'Estaimpuis pour rendre le tout efficace et attractif, l'acteur n'ayant pas envie de gérer lui-même l'agenda et la tenue des éventuelles exposi-

tions. Cette villa Depardieu deviendrait donc encore plus ouverte sur l'extérieur. Gageons que cela ne fera qu'encourager l'acteur à se chercher un nid plus intime et moins peuplé. Il visiterait d'ailleurs plusieurs bâtiments ces derniers temps à cette fin, comme les anciens bureaux d'Ideta à Tournai (cf. notre exclu sur le site nordeclair.be ce jeudi). ■

Depardieu est d'accord pour prêter sa maison et y organiser des expos...



Des employés communaux à la Villa Depardieu ?

■ B.L.

UN ŒIL PARTOUT

La « Domaniale » pour Depardieu...

La gestion du centre équestre de la Domaniale pour Gégé ? C'est ce que semblait annoncer une représentante féminine de la majorité socialiste à la sortie du conseil communal d'Estaimpuis de mercredi dernier. Plusieurs membres de l'opposition ont même été témoins des propos tenus et de l'agacement de la conseillère communale. Ainsi Bernard WATTEZ (IC)

nous explique la situation pour le moins rocambolesque : « Nous étions avec quelques membres du parti Ecolo sur le parking devant l'administration lorsque cette dame s'est avancée vers nous et nous a chuchoté que de toute manière le Collège avait déjà son candidat, que tout était manigancé d'avance et qu'elle en avait marre de la déontologie non respectée en la matière...

Petit bémol supplémentaire, le nom de Depardieu a été cité !

Alors intox ou info ? Toujours est-il que ce fait est révélateur d'un certain malaise au sein de la majorité socialiste car des fuites de ce genre ne font jamais bon genre et devraient être évitées au sein d'une gouvernance sereine. Trop dictateur, le Bourgmestre ?

C'est ce qui semble ressortir par

l'agacement manifesté par certains membres du parti de Daniel Senesael. « La Domaniale » étant sans locataire, l'échevin des finances, Christian Hollemaert nous a confirmé qu'un appel à candidats avait été lancé jusque fin mars et qu'une location minimale de 1500 euros serait exigée pour la totalité du site. Cette somme peut paraître dérisoire

lorsque l'on comprend qu'il s'agit du centre équestre, de sa cafétéria, du gîte, du restaurant et de la conciergerie. A la question posée par Ecolo au bourgmestre lors de la dernière séance du conseil sur l'éventualité que l'examen des candidatures soient confiées aux membres de la commission du tourisme ou du développement territorial, le maieur a répondu que c'était une excellente idée mais que de toute manière, en finalité, ce serait le collège qui décidera du locataire... ■

STÉPHANE CARRE

GÉGÉ L'EMPIRE...

La voiture de rallye à Ypres

Souvenez-vous, parmi les derniers investissements et soutiens de l'acteur, il y avait cette voiture de rallye qui courait au Condroz (sponsor Cogimmo) l'an dernier. Il se pourrait qu'on la revoit bientôt au rallye d'Ypres. ■